

柏崎刈羽原子力発電所における新型コロナウイルス感染症患者の概要

2022年9月30日

東京電力ホールディングス株式会社

新潟本社

柏崎刈羽原子力発電所

柏崎刈羽原子力発電所において、新型コロナウイルス感染症患者が確認されましたので、以下の通りお知らせいたします。保健所の指導に基づき、適切に対応してまいります。

これまで新型コロナウイルス感染症患者が確認された場合は、お知らせのうえ、当所のホームページに掲載をしておりましたが、至近の状況を踏まえ、取りやめることといたします。

なお、新型コロナウイルス感染症患者が多数発生し、発電所運営に影響が生じる場合については、別途お知らせいたします。

<新型コロナウイルス感染症患者の概要>

(2022年9月21日～2022年9月29日 計18名)

判明日	居住地	当社社員	協力企業	合計
9月21日	柏崎市	—	1名	1名
9月22日	柏崎市	1名	1名	2名
	五泉市	—	1名	1名
9月24日	新潟市	—	1名	1名
9月25日	柏崎市	1名	—	1名
	上越市	—	1名	1名
9月26日	柏崎市	—	3名	3名
	出雲崎町	1名	—	1名
9月27日	柏崎市 ※1名は県外の自宅にて療養中	—	3名※	3名
	上越市	—	1名	1名
	小千谷市	—	1名	1名
9月29日	柏崎市	—	2名	2名
合計		3名	15名	18名

以上